

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari pembahasan sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemberdayaan masyarakat di Kebun Bibit Kediri Desa Jambu Kecamatan Kayen Kidul terdiri dari beberapa tahap antara lain penyadaran, tahap pembinaan, dan tahap pemberdayaan. Tahap pemberdayaan masyarakat diberikan arahan atau sosialisasi. Tahap pembinaan masyarakat dibimbing dan diarahkan langsung untuk mengembangkan usahanya. Tahap pemberdayaan masyarakat dibina dan difasilitasi lapak guna usaha yang dijalankannya di Kebun Bibit Kediri hal ini untuk memacu semangat pemberdayaan bagi para pelaku usaha tersebut agar lebih produktif dan mendapatkan pendapatan yang menguntungkan.
2. Peran Usaha Kebun Bibit Kediri Dalam Pemberdayaan Masyarakat Desa Jambu Berdasarkan Pendekatan Teori Struktural Fungsional dengan konsep AGIL (*Adapatation, Goal Attainment, Integration, Latency*) menghasilkan bahwa dampak dari adanya pemberdayaan tersebut adalah Desa Jambu memiliki prospek yang bagus untuk diberdayakan perekonomiannya dan adanya

pemberdayaan ini menjadikan masyarakat semakin produktif mengolah berbagai potensi yang ada menjadi potensial dan tepat guna serta Kebun Bibit Kediri mampu membuka lapangan pekerjaan yang baru untuk masyarakat. Dengan tersedianya lapangan pekerjaan di Kebun Bibit Kediri merupakan bentuk penerapan teori struktural fungsional. Dengan keberadaan lapangan pekerjaan yang semakin banyak tentunya dapat menjadi salah satu contoh karena masyarakat yang ingin hidup tenang haruslah memiliki pekerjaan.

B. SARAN

1. Untuk Kebun Bibit Kediri, lebih dikembangkan lagi usaha dan juga destinasi lainnya agar lebih menarik kunjungan wisatawan. Pengembangan tersebut akan menimbulkan dampak positif terhadap peningkatan pendapatan masyarakat dan juga memanfaatkan sumber daya yang dihasilkan akan sesuai dengan tujuan yang diinginkan.
2. Untuk peneliti selanjutnya, penelitian ini belum bisa dikatakan penelitian yang sempurna. Oleh karena itu, masih banyak aspek yang bisa diteliti oleh peneliti selanjutnya dan dikembangkan lagi isi didalamnya yang mungkin ada kaitannya dengan penelitian ini agar lebih mengetahui apa saja yang mempengaruhi dalam usaha peningkatan pendapatan masyarakat.